



発行 令和7年3月13日(木) PTA 会長 早川 侍揮

No.11 中部っ子 輝く笑顔の金メダル

令和6年度 第10回運営委員会 報告

【令和7年3月6日(木) 児童棟2F 会議室にて 20名出席】

《会長あいさつ》

今年度最後の運営委員会となりました。一年間の活動を振り返ると共に、次年度への課題などが見えてきた部分もありますので、今後の活動に生かしていきたいと思えます。

一年間ご協力ありがとうございました。

《教頭先生あいさつ》

年度末に向けて、子どもたちの学習もまとめに入ってきました。そして、6年生は3月18日の卒業式に向けて練習を頑張っているところです。

また、今年度の児童活動費や学校に必要な備品の購入など、PTAからの多大な援助をありがとうございました。

今年度もありがとうございました。

《協議・連絡事項》

【令和7年度 PTA 各専門部再募集】

現在の立候補状況をお知らせいたします。なお、候補者のいない専門部については活動保留となります。

新2学年なし 新3学年3名 新4学年1名 新5学年なし 新6学年2名

バザー委員2名 旗当番部3名 有価物なし

最近の PTA 活動は LINE などを利用して、学校で集まって話し合う回数を減らすなど、保護者の負担を減らしながら、出来る人が出来ることをやるという無理のない範囲での活動を重視しています。

PTA 活動は大変・面倒・人間関係が怖いなどの悪いイメージがありますが、実際に活動をしたほとんどの人から聞くのは、「大変だけど楽しかった」という意見です。

学生時代を思い出し、部活動やサークルのように気軽に参加してみてください。皆様のご参加お待ちしております♪

◎令和7年度 PTA 役員・三役決めについて

4/23(水)懇談会終了後に令和7年度専門部役員・三役決めを行います。詳細は別途お知らせいたします。

◎令和7年度 PTA スローガンについて

「心と笑顔、輝く中部っ子」次回総会にて承認後、決定となります。

◎第3回美化作業に対する御礼

3月11日(火)に卒業式前美化作業が行われ、式典会場である体育館周辺も見違えるように綺麗になりました。

子どもたちも晴れやかな気持ちで式典に臨むことが出来ることと思います。

ご参加頂きました11名の保護者の皆様、また、いつもご協力頂いております地域の方々、

本当にありがとうございました。美化清掃の様子は学校日記にも載っておりますので、ぜひご覧ください。



《PTA活動・内外の動き》

2/14(金) 6年生 巣立ちの会、懇談会

2/19(水) 四中推進委員会

2/20(木) 1～5年・なかよし・たんぽぽ 授業参観、懇談会

3/6(木) 第10回運営委員会、期末監査

3/11(火) 第3回(卒業式前)美化作業

3/18(火) 令和6年度卒業証書授与式

3/24(月) 修了式 辞校式

3/26(水) 四中推進バスハイク

4/7(月) 令和7年度1学期始業式

4/9(水) 令和7年度入学式

4/23(水) 懇談会・PTA総会

《会計報告》

〔一般会計〕

〈収入〉 ¥145,700 (PTA会費、専門部活動費戻り金)
〈支出〉 ¥ 3,773 (賞状用紙代)

〔特別会計〕

〈収入〉 ¥ 36,500 (ちゅ〜び〜タオル再販売上金)
〈支出〉 ¥176,291 (4階会議室事務用品代)

《各部報告・予定》

〔学年部〕

〈6学年部〉

2/11(火) 第6回部会(巣立ちの会役割分担)
2/12(水) 先生方と巣立ちの会最終打ち合わせ
2/14(金) 巣立ちの会 実施
3/6(木) 第7回部会(記念品ラッピングなど)

3/17(月) 花束受け取り
3/18(火) 卒業式 子どもたちへ記念品贈呈、
先生方へ色紙・花束の贈呈

〔有価物部〕

2月 挨拶回り用のゴミ袋購入
挨拶回り用のお手紙作成・印刷 担当者へ配布
挨拶回り実施
来年度常設ステーションのリスト作成
来年度常設ステーションの掲示物作成

3月 常設ステーションのリストを市役所へ提出
常設ステーションへ掲示するものの印刷・ラミネート
常設ステーションへの旗と掲示物の設置

専門部 活動を終えて…

【1学年部】

ミニ運動会を実施しました。
役員の数が少ない上に、当日ハプニングもありましたが、子どもたちがとても楽しそうにしている姿は先生方からも喜びの声をいただきました。

【2学年部】

学年活動費を使って、本格的なじゃまじゃま玉入れを行い、保護者と児童の白熱した戦いの繰り広げられました。
私たち学年部も「やり切った!」という達成感と充実感がいっぱいです。
雰囲気も良く、楽しく活動が出来ました。

【3学年部】

役員が集まらなかったため、ゲーム会社の出前型授業(オンライン)を行いました。保護者と児童の話し合いのきっかけになったと好評でした。約束事を決めるノートと鉛筆を記念品に用意しました。

【4学年部】

当初考えていたような活動が出来ませんでした。先生方のご協力もあって学年活動を行うことが出来ました。
学年部は「やらなくてはいけない活動」がなく、無理のないようにという本部の方針があったのでプレッシャーを感じることなく活動が出来ました。

【5学年部】

昨年に引き続き、誕生学の出前型授業を実施しました。思春期に入る児童に対して性に関することは親からは伝えにくいところがありますが、講師がわかりやすく説明してくれました。また講義の内容に涙する保護者の方もいました。

【6学年部】

役員5名での活動は大変でしたが、巣立ちの会には多くの保護者が参加してくれました。玉入れも先生チャレンジもとても盛り上がりました。予算に苦労しましたが、本部に相談したところ、見直しを図って頂くことが出来ました。

【有価物部】

登校班の廃止、役員立候補制となったため、既存のやり方の維持が難しくなり、会議や市の担当者との話し合いが多い一年でした。また、役員3名での活動だったので負担が大きく、手紙などは必要最低限の発行となりました。

【旗当番部】

保護者の皆様には朝の忙しい時間帯にご協力いただき感謝しかありません。
旧補導部が大変というイメージありますが、やり方を見直したことで、活動自体は少人数でも出来ると感じました。今後もその年で活動しやすいように工夫していければいいと思います。

【バザー委員会】

有志が集まっているので活動自体はやりやすかったのですが、人が足りなく、そもそもバザーをやるのかやらないのかなどの問題も浮上し、スタートが遅くなったので、本当に大変でした。6年生のお手伝いという初の試みでしたが、楽しんで活動が出来たと児童と保護者から好評でした。

ご意見・ご感想がありましたら、返信先を明記の上、PTAポスト(児童棟西側昇降口)または、こちらのメールアドレス(chubupta01@gmail.com)までお寄せ下さい。

編集: PTA本部事務局